

Antrag betreffend Installation einer Echtzeitanzeige an der Doppelhaltestelle (1/4A) Löwengasse

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Landstraße stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 19.09.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und Wiener Stadtwerke, KommR Peter Hanke, wird unter Einbindung der zuständigen Stellen ersucht, die Errichtung einer Echtzeitanzeige an der Doppelhaltestelle "Löwengasse" (Straßenbahnlinie 1 und Buslinie 4A) zu prüfen und ggf. umzusetzen.

Begründung:

Die entsprechende Haltestelle wird sowohl von Tourist:innen, die in die Innenstadt weiterfahren wollen, als auch von Senior:innen, die auch kürzere Wege bspw. mit dem Bus zum Rochusmarkt zurücklegen wollen, regelmäßig frequentiert und entsprechende Rückmeldungen zeigen, dass eine Echtzeitanzeige (nicht nur aufgrund der offenbar nicht ausreichend gegebenen Lesbarkeit der physischen Pläne) dort gewünscht wird. Da es sich um eine Doppelhaltestelle handelt, wären gleich zwei Linien abgedeckt.

Wien, am 12.09.2024

Sprecher: BR Mag. Paul Häuslmayer